

TRASCENDIÓ

Que el ex presidente **Ernesto Zedillo** admitió que la política relacionada con las drogas adoptada en su gobierno fue sencillamente “equivocada”, pues no hay nada más eficaz que la prohibición para que una actividad ilegal florezca, además de que el propio Estado termina por fomentar ese mercado negro en el que operan “los peores elementos de nuestras sociedades”. En un foro virtual organizado por el CIDE, también tuvo tiempo para mandar indirectas, al señalar: “Uno no llega al poder público para satisfacer a cualquier costo a la opinión pública, sino para hacer un servicio y ver por el interés de la ciudadanía”.

Que al presidente **Andrés Manuel López Obrador** finalmente le llegó el turno de vacunarse contra el covid, pues según el calendario del Gobierno de la CdMx las personas cuyo apellido comience con H, I, J, K, L y M están citadas el próximo jueves en la Biblioteca Vasconcelos, en Buenavista; la primaria Benito Juárez, en la colonia Roma Sur, o la Universidad La Salle, en la Condesa, en la alcaldía Cuauhtémoc. Quizá lo haga temprano, porque en su agenda está previsto que viaje ese día a Palenque, Chiapas, para pasar allá la Semana Santa.

Que la delincuencia no descansa ni en días santos, pues la Conferencia del Episcopado Mexicano detectó que un grupo de *hackers* ha utilizado el nombre de **Alfonso Miranda Guardiola**, secretario general de ese órgano de la Iglesia, para pedir dinero y comprar cámaras termográficas, útiles para la detección de fiebre corporal, que supuestamente serán instaladas en los recintos religiosos para evitar la propagación del covid. Puro fraude. ■

